
Pièces 3 Pièces

Référence 7742767

Prix 379 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivite - véritable coup de cœur !! Situé au cœur d'une résidence très prisée à

antibes, cette propriété offre un cadre de VI exceptionnel avec son parc luxuriant,

sa  piscine  et  son  court  de  tennis,  créant  ainsi  une  atmosphère  de  détente  et  de

loisirs.  Ce  ravissant  2/3  pièces  de  65m²  (41m²  loi  carrez),  en  rez-de-jardin,  se

distingue  par  son  excellent  état  et  ses  prestations  haut  de  gamme.  Son

emplacement paisible garantit une intimité sans pareille, loin des regards indiscrets.

L'espace de VI principal s'ouvre sur un jardin magnifiquement paysagé, offrant une

extension naturelle au ...

Sole  agent!  In  a  very  sought-after  residence  in  antibes  with  park,  swimming  pool

and tennis court,  very nice 2/3 room apartment 65m² ( 41sqm loi  carrez) ,  on the

ground floor, in very good condition with nice amenities, quiet and not overlooked.

This property is composed of a living room extended by a magnificent garden with

trees,  a  fitted  kitchen semi-open to  the  living  room,  two bedrooms,  one of  which

has a large bay window overlooking the garden, a shower room with wc. Sold with

a  cellar  and  private  parkingles  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles

RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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